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论坛存在的全部意义，绝非一个概念层面的答案所能涵盖。论坛是一个在倡导平等多元健康的旗帜下奋力谋求自我认同与

社会认同的自由之野，也是无数在杭性少数人群所真实经历的岁月中的温柔一瞥。

 
今年八月，我们在知乎上发起“加入酷儿论坛是一种怎样的体验加入酷儿论坛是一种怎样的体验”这一讨论，有的答案铿锵有力，让人动容，有的娓娓道
来，触及人心。在此，我们攫取了其中一些答案，共同重温论坛带给我们的无法替代的温情。

李葡萄：李葡萄：

这是一条很啰嗦的回答 

 

答主还记得某个军训的晚上排练完校歌回寝，看到车库里贴着一海报，上面画着：“天下来同”，脑海里一下子蹦出了“同性恋”这三个字。心

想，嘿，这帮人真有趣。

 

那个时候因为性取向的问题，再加上接触的信息并不多，答主活得有点点艰难，仿佛跌进了孤寂的深渊。是继续躲着呢还是说出来呢？真的

不知道。所以当看到酷儿论坛招新的报名表的时候，答主还是纠结了很久，直到ddl的前几分钟才下定了决心。

 

之后就是面试。那天最大的感受就是：“天呐第一次看见那么多的活的同性恋！”不过看到老基佬们都带着亲切（大雾）的笑容，就莫名地感

觉到了安心。过了面试，上了“贼船”。

 

然而，刚进论坛的时候，算上葡萄，志愿者中只有两名生理女性。（直到现在论坛还是女性偏少）

于是我就开始和基佬们一起工作。

 

不得不说，酷儿论坛和学校里的社团不太一样。没有所谓的“官僚主义”，但也不可避免地有些些松散。但是作为独立的草根的公益组织，没

有稳定的资金来源，酷儿们过得很精彩。这帮的“不听话的”、“喜欢搞事情”的人给我带来了很多惊喜。

 

答主是和文文同时加入论坛的，所以他提到的活动我都或多或少有参与。

 

恩我负责了半年的倡导组的工作。参与了一部分教科书项目，小伙伴们的出色的行动力给我留下了很深的印象。对，我们是能够凭借自己的

力量带来一些改变的。

 

除此之外，在酷儿论坛的一年给答主带来了很多财富。比方说答主试着接触了多元性别理论，懂得了什么是“平等”和“自由”，学着不那么狭

隘地看世界；也因为接触到更多的公益人和他们的思想，也形成了自己的看法。更重要的是，我对自己有了深入的了解，也能更加坦然地面

对那个真实的自我。

 

谢谢酷儿论坛这段经历我会永远珍惜

 

http://mp.weixin.qq.com/s?__biz=MjM5NDQ0NDQwMA==&mid=2650101310&idx=2&sn=316558f765eda0991e3b3535126d0907&chksm=be86532189f1da371013ae3f2d67b11f68bb492c0879a32ef0b072fbf282fe9807dd6a9e5a31#rd
javascript:void(0);
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锄药：锄药：

没有酷儿论坛，就没有今天的我。

2011年底，我在直男室友的介绍下注册了酷儿论坛(MOTSS)，参加了圣诞趴活动。2012年开始加入管理团队，其后一年多内担任了豆瓣主页

管理员、版主和副站长的职位。也许是MOTSS十余年站史上唯一一任副站长？

MOTSS给了我关于LGBT最初的较为系统的启蒙知识。我很小的时候就知道了自己的性向，自我认同也没经历过什么纠结挣扎，不过对这方

面的认识之前一直出于一种朴素的自然状态。加入MOTSS以后，我在论坛的帖子和线下活动中学到了很多。

MOTSS让我改变了很多关于LGBT、性、少数群体、歧视等方面的观念。比如加入MOTSS以后，我知道了为什么不应该歧视“娘炮”，恋

老，SM，异装癖等等少数群体中或许比“单纯”的同性恋更不符合社会期待的人群或行为，知道了为什么不应该说“什么什么人给我们LGBT

的形象抹了黑”“应该把什么什么人踢出同性恋的队伍”这样的话，比如开始关注和支持女权，等等。

MOTSS帮助我向父母出了柜。在论坛，我除了学到了许多这方面的理论知识，也听到了许多前辈的出柜故事，学习了经验，于是开始紧锣

密鼓计划起这件原本不知什么时候才敢做的事情，并很快付诸行动。那段时间简直难熬，要不是通过在MOTSS的学习让我有了充足的准备

和计划，把可能发生的种种情形和应对方案都提前预想了，真不知道要怎样挺过来。

MOTSS让我知道，我们普通人也可以为这个群体做很多事情。那时我们做了很多和LGBT有关的公益活动，包括和学校团委各种斗法请来李



银河等名人做讲座（这方面实在是对浙大很失望....相比起来浙工大、中国美院就要好得多，浙工大似乎还有这方面的课程邀请过我们管理团

队的成员去串讲），在杭州各个高校校园内涂鸦、贴海报，城市里游行骑行，协办同性恋亲友会的同志父母恳谈会，与杭州市教科所的人员

展开座谈会修改性教育教材中的不科学的歧视性内容，在接连两次和同性恋有关的命案后给全国知名的法学家致信提议在同性婚姻法律方面

发声（当时收到过少数回应，最积极的一个其后竟很快去世了....），等等。

我的个人简历里，在MOTSS的做过的事情算是很华丽的一部分经历，出国申请写Diversity essay的时候也对这一部分大书特书。

MOTSS让我认识了许多可爱的人，加入了一个温暖有爱的LGBT社群，让我的大学生活有了灿烂的一段经历。那时网上流传了一个浙大的同

性恋校友被出柜自杀的新闻，我们站长烟玉暖阳说，如果这位校友当初读大学时有MOTSS，或许就不会有这样的悲剧。我想是这样。如果

有这么多可以交心的同伴，有这么多的经历可以让一个人完善自我认同，这样的悲剧不说避免，大概也能大大降低可能性。（那时好多人本

来对出柜怕得要死，站长坚持室外的集体活动一定要举大彩虹旗，在校园内人来人往的地方就打起旗子集合，论坛会员们还是忍不住纷纷参

加了，这样的室外版聚一般都是MOTSS人气最高的活动。想想这件事经常觉得有趣）

当然，还收获了两段爱情。

现在MOTSS的BBS已经关闭了，组织形式和我们那时大不一样。想当初，我们运营的时候，就有老人叹息他们过去的MOTSS不是我们那样

的。现在又不同了，我倒觉得，这没什么。互联网的形势和国内的LGBT的生存状态都是快速变化的阶段，MOTSS当然也得与时俱进。重要

的是，同样是一群LGBT大学生（也有少数社会人士和异性恋的友同人士）在线上线下组建起一个自己的社群，一起为这个群体乃至为整个

社会做些事情，在其中欢笑和成长。 

论坛的价值发诸人群，也必将回归人群，在个体的情感记忆中共眠共息是论坛持续存在14年的最大依凭，也是我们一直坚
守的态度与信念。

纳新工作已经正式开启，欢迎有意愿加入论坛的热心小伙伴们扫码或点击阅读原文报名或者进群了解具体情况。

报名表

咨询群

点击“阅读原文”报名吧！~

阅读原文

http://lxi.me/ox-d6
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